

Attention aux contrefaçons !



Giuseppe Carrozzo



Vous seriez probablement déçus si en allant acheter une paire de chaussures de sport, le vendeur vous proposait pour le même prix un produit qui ressemble très fort à ce que vous recherchez, mais qui n'est pas l'original. Au lieu d'une paire d'Adidas il vous propose des Abibas ou au lieu d'une paire de Nike, il vous présente une paire de Mike !

Vous seriez également déçus si en allant acheter un sac Louis Vuitton, la vendeuse vous proposait un sac Louis Bidon !

Vous diriez probablement : « C'est quoi cette arnaque ? »

Dans ces exemples, la supercherie est flagrante, mais parfois c'est beaucoup plus subtile. L'imitation peut ressembler très fort à l'original, pourtant elle reste une contrefaçon !

Vous ne désirez pas le faux...

Vous voulez le vrai, n'est-ce pas ?

Cela est tout à fait normal et compréhensible !

C'est exactement la même chose avec l'Évangile.

“Ne vous contentez jamais d'un message qui ressemble au vrai. Assurez-vous que ce soit LE VRAI !”

Ne suivez pas aveuglément les théories farfelues qui font le buzz...

La Bible nous exhorte au discernement.

Discerner, c'est apprendre à faire la différence entre :

- le vrai et le faux
- la vérité et le mensonge
- la loyauté et la tromperie
- la séduction et la sincérité

- le vrai service et le charlatanisme
- la foi et la superstition
- la spiritualité et le mysticisme

Dans la ville de Philippi, l'apôtre Paul a rencontré deux femmes qui représentent deux spiritualités totalement différentes.

Une bonne terre et une mauvaise terre !

La première était Lydie, une femme au cœur pur qui craignait Dieu et qui s'était attachée sincèrement à la Parole de Dieu ([Actes 16.14-15](#))

La seconde était une femme au cœur malicieux, avec un esprit de python qui pratiquait la divination (une contrefaçon diabolique de la vraie spiritualité).

Au premier regard, Paul ne pouvait pas savoir que cette femme était habitée par un démon (Ce qu'elle disait était vrai). Pourtant, il a discerné en elle un mauvais esprit ! ([Actes 16.16-18](#))

ATTENTION !

La divination est extrêmement nocive et dangereuse. Elle est incapable de prédire l'avenir. Seul Dieu connaît l'avenir, car Lui seul est Éternel. Lui seul est hors du temps et de l'espace !

Parfois un message ressemble à l'Évangile, mais ce n'est pas l'Évangile.

Cette femme ressemble à une servante de Dieu, mais elle n'est pas au service de Dieu. L'esprit de python agit en elle !

La Parole de Dieu nous met en garde contre ce genre de situation, appelant le peuple de Dieu à la plus grande vigilance.

« Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs œuvres. »

[2 Corinthiens 11.13-15](#)

« Bien-aimés, ne vous fiez pas à tout esprit ; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde. »

[1 Jean 4.1](#)

Ne vous contentez jamais de la contrefaçon quand Dieu veut que vous possédiez l'original !

Soyez abondamment bénis les amis,

**Giuseppe Enseignements
Carrozzo bibliques**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



41 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com